



**MAHADEVI e.V. - Verein zur Förderung
von Frauenprojekten in Nepal e.V.**

Detlef Gründel, 1. Vorsitzender,
Kürstr.54, 73666 Baltmannsweiler
Tel. 07153-42135, info@verein-mahadevi.de
www.verein-mahadevi.de

Presse 05.01.2021

**Verein Mahadevi e.V. hilft Familien in Nepal
Corona verstärkt die schwierige wirtschaftliche und politische Situation im armen Himalaya-Staat**

Der in Baltmannsweiler ansässige Verein engagiert sich seit 2008 in der Förderung von Frauen in Nepal. In drei Schulen werden Alphabetisierungskurse sowie Lehrgänge zum Nähen und Schneidern angeboten. Nach einer Monate langen Schließung wegen Corona sind die Frauenschulen seit Ende des letzten Jahres wieder geöffnet. Das Virus und seine Folgen schwächt besonders in den armen Ländern unserer Weltgemeinschaft die Wirtschaft und überfordert das unzureichende Gesundheitssystem. In Nepal liegt seit dem Frühjahr 2020 der Tourismus brach. Es ist sehr ungewiss, wann dieser wichtige Wirtschaftszweig wieder Einkommen generieren wird. Sehr viele Menschen haben keine Arbeit mehr. Die Tagelöhnerinnen leiden besonders große Not. Die etwa drei Millionen nepalesischen Gastarbeiter in den asiatischen und arabischen Länder, von deren Überweisungen Millionen Nepalesen abhängig sind, sind Corona-bedingt arbeitslos geworden und fallen als Einnahmequelle aus. Hunderttausende wollen zurück in die Heimat. Wo können sie in Nepal Arbeit finden? Die Regierung weiß keine Antwort. 1,6 Millionen Jugendliche sind mittlerweile arbeitslos, Tendenz steigend. Hinzu kommt, dass die zwei Regierungsparteien sich mehr mit internen Machtkämpfen und Korruptionsvorwürfen beschäftigen als mit Lösungen der allgegenwärtigen Not der Bürger und zur Eindämmung des Virus. Der Premierminister hat die Auflösung des Parlamentes bewirkt und Neuwahlen für April/Mai vorgeschlagen. Die Nepalesen trauen seit vielen Jahren den Reden ihrer Politiker nicht mehr. Die Zahl der Neuinfektionen in dem Himalaya-Land mit etwa 30 Millionen Einwohnern ist im Dezember auf 243.184 gestiegen, die Zahl der Todesfälle auf 1777. Schwerpunkt ist das Kathmandu. Die Dunkelziffer schätzen Experten sehr hoch ein.

Unser Partner Herr Robin Chamlin beklagt: " Wir haben ein Jahr ohne Einkommen hinter uns. Das Leben wird immer schwieriger. Wir haben wenig Hoffnung auf Besserung. Und die korrupten Politiker machen alles noch schlimmer."

Der Verein Mahadevi hilft mit mehreren Sonderüberweisungen in Kooperation mit unseren langjährigen Partnern in Nepal in Not geratenen Familien, die mit der Frauenschule Mahadevi in Nakhipot/Patan verbunden sind. Unsere vertrauensvollen Partner übernehmen die Auswahl der Familien und Organisation der Güterverteilung. Die Familien werden mit Lebensmitteln, Brennstoffen und Mietzuschüssen versorgt, um ihre Not zu lindern. Die Verteilung wird dokumentiert - mit Listen, Fotos und Videos. Mit mehreren Zuwendungen haben wir auch unsere Kontaktperson der Laxmi und Saraswati Frauenschulen sowie seine Mitarbeiter seiner kleinen Reiseagentur unterstützt.

Unser Verein garantiert, dass Spenden nur für den guten Zweck verwendet werden. Mahadevi arbeitet bewusst nicht mit Regierungsstellen zusammen. Besuchen Sie unsere Homepage, um sich über den Verein zu informieren: www.verein-mahadevi.de. Sie erhalten über jede Unterstützung eine Bescheinigung für das Finanzamt. Spenden bitte mit dem Zusatz `Corona Hilfe Nepal`: DE05 6025 0010 0015 0415 66 KSK Waiblingen.

Detlef Gründel